



ZÓCALO 2024

Lanza Gatell su 'miniserie' en X

LANZA GATELL SU 'MINISERIE' EN X

Por *CDMX Magacín*

El aspirante a la candidatura de Morena para la Jefatura de Gobierno en la elección del 2024 Hugo López-Gatell emitió el primer capítulo de su miniserie a través de las redes sociales.

"Les presento el primer capítulo de una miniserie para que conozcan más sobre mi persona, mis orígenes, convicciones y cómo nace el ideal de #HumanizarLaCiudad", expresó el exsubsecretario de Salud Federal, quien sigue siendo muy cuestionado por su mal papel como estrategia principal contra la pandemia por covid 19.

"¿Quién es Hugo López-Gatell?", es la pregunta con la que inicia el primer capítulo, en que el aspirante morenista narra dónde nació y creció, y quiénes fueron sus padres. Cuenta que, a pesar de haber nacido en la Alcaldía Cuauhtémoc, creció en un pueblo cercano al Desierto de los Leones, de padre médico y madre enfermera.

También expone cómo sus abuelos paternos llegaron a México en exilio por la Guerra Civil española, de quienes aprendió lo que dijo

"significa luchar por la libertad, por la justicia, la aspiración por conservar un gobierno democrático. Creo mucho en el encuentro de identidades culturales, sociales, el diálogo el de buscar el sentido profundo de los seres humanos", dice.

Comenta que su madre proviene de una familia obrera. "Mi mamá siempre tuvo esta inclinación por la gente sencilla, la gente real". Y narra cómo según él desde su infancia y adolescencia tuvo interés en la defensa de los derechos humanos y la cercanía con la gente.

En su miniserie, se menciona que se destapó para buscar la candidatura por Morena para la capital del país, junto con Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad Ciudadana, la alcaldesa con licencia de Iztapalapa Clara Brugada, la titular de la Procuraduría Ambiental y Ordenamiento Territorial Mariana Boy. Además del diputado federal con licencia, Miguel Torruco.

Acerca de lo anterior, López Gatell comenta: "Tenemos información perfectamente creíble, incluso de las encuestadoras que han hecho trabajo contratado por Morena, que nos muestran que hay un empate técnico con García Harfuch". Eso dice.



Foto: X / López Gatell